LEGENDE

La Porte de St. Etienne est ainsi nommée en souvenir de ce Martyr qui l'aurait traversée en allant à l'endroit où il a été lapidé Les indigènes la nomment Bab es-Sitti Mariam (Porte de N. D. Marie), parce qu'elle conduit au Tombeau de la Sainte Vierge. Au temps d'Israël, on l'appelait Porte des Troupeaux, et à l'époque des Croisés, Porte de la Vallée de Josaphat.

C'est, en effet, par cette Porte, qui se trouve dans la ligne Orientale du mur d'enceinte de la Ville Sainte, que l'on descend par une pente rapide dans cette célèbre Vallée, au fond de la quelle coule le torrent de Cédron.

C'est par la Porte de St. Etienne que les Pèlerins passent pour aller visiter la sainte Grotte de l'Agonie, le Tombeau de la Sainte Vierge le Jardin des Olives, le Sanctuaire de l'Ascersion, au sommet de la Montagne des Oliviers les Sanctuaires de Bethphagé et de Béthanie. C'est également par cette Porte que passent Touristes et Pèlerins qui de Jérusalem se resident à la plaine de Jéricho, aux rives du Jourdain et à la Mer Morte....